
Jahreshauptversammlung dieBasis am 27. November 2023

in Weibhausen


Anwesend: Martin Hartmann, Martin Wimmer, Ulrike Dengscherz, Michaela 	
	 	 Stahl (Vorstände) und 15 Mitglieder

Abwesend: Reinhard Melz (Schatzmeister)


Beginn: 19.30 Uhr

Ende: 21.15 Uhr


TOP 1

Begrüßung durch den Vorstand


TOP 2

Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung


Alle Mitglieder wurden am 29.10.23 per E-Mail geladen, zusätzlich wurde 
mündlich sowie telefonisch geladen.


TOP 3

Genehmigung des Protokolls und der Protokollführung


M. Stahl wurde einstimmig zur Protokollführung gewählt, das Protokoll 
wurde genehmigt.


TOP 4

Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung


Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.


TOP 5

Bericht des 1. Vorstandes


Martin Hartmann (1. Vorstand) berichtete von der Vorbereitung der Landtags- 
und Bezirkswahl, im Frühjahr mit einer Wirtshaustour, die leider nicht so 
verlief, wie erhofft. Infostände wurden organisiert.

Heidrun hielt in Kienberg eine aktive Gruppe am Leben, die sich regelmäßig 
traf. Martin bedankte sich bei seiner Vorstandsgruppe für die Unterstützung 
der letzten 2 Jahre.

Arbeit im erweiterten Landesvorstand verlief via Zoom-Meetings. Martin 
versuchte den KV TS gut zu vertreten. Er organisierte die Wahlkampagne mit 
und versuchte alles so zu gestalten, dass es zu bewältigen war, allerdings 
war die Flugblattaktion für unseren KV nicht so zu stemmen, wie es 
gewünscht wäre. Jedoch kam positive Rückmeldung von verschiedenen 
Seiten, dass doch viel sichtbar war. 




Als einen Erfolg bezeichnet Martin die verbesserte Zusammenarbeit mit der 
Presse aus dem lokalen Raum. Im Landkreis wurde dieBasis positiver 
vermerkt, als bisher. Dabei lobt Martin die Mitglieder, die sich so präsentiert 
haben, dass die Presse in besonderer Form auf dieBasis aufmerksam wurde.

Martin organisierte sich innerhalb der Partei in einem Fachausschuss, damit 
der Begriff „Basisdemokratie“ besser in Parteikreisen einheitlich definiert und 
umgesetzt wird. 


TOP 6

Bericht des Schatzmeisters per Zoom (scheitert an der Technik)


Martin zeigt die kurze Auflistung der Einnahmen und Ausgaben, die natürlich 
jederzeit von jedem Mitglied einsehbar sind. Der Kassenbericht ist in den 
Anlagen vorhanden.

Der Endstand zum 07.11.23 beträgt 2.347,20 Euro.


TOP 7

Bericht der Kassenprüfer


Hans Biersack hat den Kassenbericht geprüft und für richtig befunden und 
beantragte hiermit die Entlastung der Vorstandschaft.

Der Vorstand wird einstimmig für das Kalenderjahr 2022 und das Jahr 2023 
bis einschließlich 27.11.23 entlastet.


TOP 8

Aussprache zu Berichten


TOP 9 

Entlastung des Vorstandes


TOP 10

Wahl der Wahlleiter


Die Wahl per Akklamation wird einstimmig angenommen. Kuno Weis wird als 
Wahlleiter vorgeschlagen und mit 18 Stimmen und einer Enthaltung 
angenommen.

Kuno bittet um Wahlhelfer, auch hier werden per anerkannter Akklamation

Maria Stephan, Sabine Bittermann und Karin Fischer gewählt.

Kuno erklärt das Wahlprocedere und das Wahlverfahren nach relativer 
Mehrheit wird einstimmig beschlossen. 

Vorschläge werden im Anschluss gesammelt, die entsprechenden Personen 
stellen sich vor.




TOP 11

Wahl des 1. Vorstandes


Martin Hartmann wird mit 18 Stimmen und einer Enthaltung zum neuen, 
alten 1. Vorstand gewählt und nimmt diese Wahl an.


Wahl des 2. Vorstandes


Martin Wimmer wird mit 18 Stimmen und einer Enthaltung zum neuen, alten 
2. Vorstand gewählt und nimmt diese Wahl an.


Wahl des Schatzmeisters


Der abwesende Schatzmeister Reinhard Melz hat sich schriftlich zur 
Verfügung gestellt und sich bereiterklärt, die Wahl anzunehmen. Reinhard 
Melz wird mit 19 Stimmen einstimmig gewählt und nimmt schriftlich diese 
Wahl an.


Wahl des Schriftführers


Karin Fischer wird mit 18 Stimmen und einer Enthaltung zur neuen 
Schriftführerin gewählt und nimmt die Wahl an.


Wahl des Säulenbeauftragten


Ulrike Dengscherz wird mit 18 Stimmen und einer Enthaltung zur neuen, 
alten Säulenbeauftragten gewählt und nimmt die Wahl an.


Wahl des Schwarmbeauftragten


Alla Stoller wird mit 19 Stimmen zur neuen Schwarmbeauftragten gewählt 
und nimmt die Wahl an.


Wahl des Kassenprüfers


Per Akklamation werden Hans Biersack und Heidrun Zeller zu den neuen 
Kassenprüfern gewählt.


Ein Dank an den Wahlleiter, die Wahlhelfer und die Gewählten im neuen Amt.


TOP 12

Aussprache über Ziele und Termine




Die Europawahl steht demnächst an (09.06.24). Martin betont, wie wichtig 
diese Wahl ist, da sie im Endeffekt immer Auswirkungen auf uns hat, auch 
wenn sie so weit weg scheint. 

Die Bundestagswahl ist spätestens im Herbst 2025. Evtl. gibt es diese Wahl 
schon früher, das entscheidet sich noch, Martin wünscht sich, dass wir 
sichtbarer in der Bevölkerung werden. Er bittet um Mithilfe durch die 
Mitglieder, wenn es zu organisieren, Termine oder etwas zu unterstützen gibt. 

Am 24. Februar 24 ist der Landesparteitag in Ingolstadt, dafür möchte Martin 
werben. Er möchte Fahrgemeinschaften organisieren, damit die Traunsteiner 
vertreten sind, da er unsere Präsenz in dieser Mitmach-Partei empfiehlt.

 

TOP 13

Anträge


Kuno würde um die Aktualisierung der Satzung unseres KV bitten. Er regt an, 
die Landessatzung zu übernehmen. Evtl. könnte die nächste 
Jahreshauptversammlung für eine Satzungsänderung verwendet werden. 


TOP 14

Schlusswort des Vorstands


Gemeinsames Foto der 7 gewählten Vorstände (Reinhard Melz ist nicht auf 
dem Bild)


Der offizielle Teil wird  vom 1. Vorstand beendet, der gemütliche Teil beginnt.


_____________________________	 _____________________________

(1. Vorstand Martin Hartmann)	 (2. Vorstand Martin Wimmer)



